

ORT entre las primeras diez universidades

→ **DE ACUERDO** al QS World University Rankings 2010, que elabora el posicionamiento internacional de instituciones terciarias desde 2004, la Universidad ORT Uruguay fue clasificada entre las mejores 500 universidades del mundo y la Universidad de la República (Udelar) entre las 600. Se evaluaron unas 660 instituciones terciarias de más de 2.500 existentes en todo el cosmos.

Dentro del ranking de las mejores 500 posicionadas de un total de 660, la ORT Uruguay se encuentra entre las primeras 10 de América Latina. El primer puesto es para la Universidad Nacional Autónoma de México en la posición 222; le sigue la Universidad de San Pablo, Brasil, en el puesto 253. En tanto, la Universidade Estadual de Campinas, también de Brasil, ocupa el tercer puesto, en el lugar 292. Mientras, la Universidad de Buenos Aires se quedó con el 4º puesto latino y en el 326 de las qui-

nientas analizadas. En el caso de la Pontificia Universidad Católica es 5º en el lugar 331. Le siguen la Universidad Austral de Argentina (lugar 358), la Universidad de Chile (367), la Universidade Federal do Rio de Janeiro (381), Tecnológico de Monterrey, en Méjico (387) y finalmente la Universidad ORT Uruguay (467).

En el caso de la Udelar quedó en el lugar 601 del ranking total, al igual que la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y la de Talca o la Università Ca' Foscari di Venezia.

Para elaborar dicho ranking, se tienen en cuenta las opiniones de los pares académicos, evaluaciones de empleadores e investigaciones publicadas. Las primeras 10 universidades del mundo son norteamericanas o británicas. Encabeza la lista la Universidad de Cambridge, seguida por la Universidad de Harvard.

El tercer lugar lo ocupa Yale University de Estados Unidos. III